



## AMA Yogyakarta Jalin Sinergi Dengan Pemkot Yogyakarta



TRIBUN JOGJA/ISTIMEWA

**PENYERAHAN SIMBOLIS** - Pengurus AMA Yogyakarta menyerahkan secara simbolis jersey Asosiasi Manajemen Indonesia (AMA) Yogyakarta kepada Penjabat Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo (tengah) di Ruang Dinas Walikota Yogyakarta di Komplek Balai Kota Timoho Yogyakarta, Senin (1/4).

**YOGYA, TRIBUN** - Asosiasi Manajemen Indonesia Chapter Yogyakarta (AMA Yogyakarta) bersilaturahmi dengan Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo pada Senin (1/4). Pertemuan berlangsung di ruang dinas wali kota yang berada di kompleks Balai Kota Timoho, Yogyakarta.

Kegiatan audiensi ini dihadiri oleh pengurus AMA Yogyakarta, antara lain, Agus Kurniawan, S.T., M.T. selaku Ketua AMA Yogyakarta, Antonius Deny Emanda, S.T. (Secretary General), Danang Purwoko Raharjo, S.T. (Chief Communication), Trisna Pradipta, S.Sos, M.M. (Student & Millennial VP), Endah Marendah Ratnaningtyas, S.E., M.M. (Social Impact VP), serta Francisca Diwati, S.H., M.M., C.C.P. (Ketua Dewan Pembina). Pertemuan itu berlangsung hangat dengan disku-

si interaktif.

Ketua AMA Yogyakarta, Agus Kurniawan, menyampaikan, kepada pejabat Wali Kota tentang berbagai program dan rencana kegiatan yang akan dilaksanakan oleh AMA Yogyakarta, termasuk rencana untuk berkolaborasi dengan Pemerintah Kota (Pemkot) Yogya. Agus juga menegaskan keinginan AMA Yogyakarta untuk memberikan kontribusi yang lebih nyata dalam pengembangan organisasi dan sumber daya manusia di Yogyakarta.

"Kami berharap dapat mengembangkan kerja sama yang memfasilitasi pertumbuhan bersama antara industri lokal dan pemerintah kota, khususnya Pemkot Yogya," kata Agus Kurniawan.

Menanggapi hal tersebut, Pj Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo, meny-

takan dukungannya dan mengharapkan AMA Yogyakarta dapat turut serta dalam pengelolaan dan pengembangan manajemen serta sumber daya manusia. Salah satu contohnya adalah di desa wisata dan Kampung Wisata yang menjadi potensi dan aset berharga daerah.

Singgih juga menyinggung tentang kemungkinan kerja sama dengan program tanggung jawab sosial perusahaan (CSR) dan AMA Yogyakarta serta berbagai pihak terkait lainnya. "Kami menyambut baik inisiatif dari AMA Yogyakarta dan berharap kolaborasi ini dapat meningkatkan praktik manajerial di Yogyakarta. Khususnya, dalam pengelolaan dan pengembangan desa wisata serta Kampung Wisata," ungkap Singgih.

Pengurus AMA Yogyakarta juga me-

nyerahkan jersey AMA Yogyakarta kepada Singgih Raharjo, sebagai simbol kerja sama. Chief Communication AMA Yogyakarta, Danang Purwoko, mengekspresikan harapan bahwa pertemuan ini tidak hanya menandakan kesiapan AMA Yogyakarta dalam mendukung pengembangan Kota Yogya, namun juga membuka wawasan baru tentang pentingnya manajemen yang efisien dan profesional.

"Kami berharap untuk dapat mengintegrasikan prinsip-prinsip manajemen modern dalam setiap inisiatif pembangunan di Kota Yogya," imbuhnya.

Didirikan pada tahun 1993, AMA Yogyakarta memiliki visi menjadi organisasi masyarakat manajemen terkemuka di Indonesia. Saat ini, organisasi ini memiliki lebih dari 1.500 anggota aktif dan telah mendirikan 16 cabang di seluruh negeri. **(rs/ord)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005